

Se inauguró recientemente
en el Congreso de la República

GALERÍA DE LA MUJER PARLAMENTARIA

El Presidente del Congreso de la República y la Presidenta de la Comisión de Educación, Ciencia, Tecnología, Cultura y Patrimonio Cultural, inauguraron la denominada "*Galería de las Primeras Parlamentarias*" el pasado lunes 8 de marzo del presente año, a las 13.00 horas, en uno de los corredores principales del Palacio Legislativo (Congreso de la República).

Esta ha sido una gestión parlamentaria que la *Congresista Julia Valenzuela Cuéllar*, realizó con mayor sentimiento, por la labor que ella viene realizando en el Congreso de la República, de esta manera la señora Valenzuela ha motivado y reconocido en favor de la mujer, la destacada misión legislativa, ya que la mujer no sólo puede estar en política, sino que está capacitada para desarrollarse en todos los campos donde ésta se viene destacando.

Fue la Congresista Julia Valenzuela Cuéllar quien se develó esta nueva galería, donde se muestran los rostros de las primeras mujeres parlamentarias, entre la que destaca por su labor de Educadora Familiar la Primera Senadora de la República, la señora Irene Silva de Santolalla. Asistieron a esta actividad las ex Diputadas algunas acompañadas de sus familiares.



Congresista Julia Valenzuela Cuéllar inauguró la "Galería de la Mujer Parlamentaria". En la foto con algunas de las parlamentarias que asistieron a la reunión.

